

Pressemitteilung

FEV etabliert neues China-Headquarter in Anting und stärkt strategische Präsenz in Asien

Medienkontakt
Marius Strasdat
T +49 241 5689-6452
strasdat@fev.com



Shanghai / Aachen, 3. Juli 2025 – Der weltweit führende Entwicklungsdienstleister FEV hat mit der Unterzeichnung eines Standortvertrags die Errichtung seines neuen China-Headquarters in Shanghais Stadtteil Anting offiziell bekannt gegeben. Im Beisein hochrangiger Vertreter von Anting und FEV – darunter Yan Jianming, Parteisekretär von Anting, sowie Prof. Dr. Stefan Pischinger, Vorsitzender der Gesellschafterversammlung von FEV – wurde das Projekt nun feierlich besiegelt.

Mit dem neuen Hauptsitz in Anting baut FEV China seine strategische Präsenz in diesem bedeutenden Markt der globalen Automobilindustrie weiter aus und schafft die Grundlage für eine noch engere Zusammenarbeit mit regionalen Partnern in den Bereichen nachhaltiger Antriebstechnologien und intelligenter Mobilität.

„FEV ist bereits seit vielen Jahren ein verlässlicher Partner der chinesischen Automobilindustrie,“ sagt Cagri Cevik, Executive Vice President FEV China. „Anting bietet uns als Schlüsselstandort für die Mobilität von morgen die idealen

Bedingungen, um maßgeschneiderte und technologisch überlegene Entwicklungslösungen in unmittelbarer Nähe zu unseren hiesigen Kunden zu liefern.“

FEV ermöglicht der neue Hauptsitz durch seine Lage in Anting außerdem, künftig verstärkt mit lokalen Innovationsclustern zusammenzuarbeiten, unter anderem der National Intelligent Connected Vehicle (Shanghai) Pilot Demonstration Zone. Hierbei handelt es sich um Chinas erstes nationales Test- und Demonstrationsgelände für intelligente und vernetzte Fahrzeuge. Der Entwicklungsdienstleister wird bei diesen Zusammenschlüssen aus Industrie und Forschungseinrichtungen künftig bei der Identifizierung zukunftsweisender Technologien und der Erlangung ihrer Marktreife beitragen.

Erweiterung der Entwicklungs- und Testkapazitäten in China

Im Rahmen der langfristigen China-Strategie etabliert FEV vor Ort ein umfassendes Nord-Süd-Netzwerk. Während das neue Shanghai Engineering Center als zentraler Entwicklungsstandort fungiert, bleibt das bestehende Testzentrum in Yanjiao ein wichtiger Pfeiler für Validierungs- und Erprobungsaktivitäten.

Durch diese duale Aufstellung erhöht FEV die Reaktionsgeschwindigkeit im chinesischen Markt und stellt sicher, dass Kunden ganzheitlich betreut werden – von der Konzeptentwicklung über die Absicherung bis hin zur Industrialisierung.

„FEV steht für nachhaltige Innovation, globale Zusammenarbeit und technologischen Fortschritt. Die neue Partnerschaft mit

Anting ist ein weiterer Meilenstein auf dem Weg, gemeinsam mit Kunden und regionalen Akteuren die Zukunft der Mobilität in China aktiv zu gestalten,“ sagt Cevik.

Bild:



Bildunterschrift:

FEV unterzeichnet den Standortvertrag zur Errichtung seines neuen China-Headquarters im Shanghaier Stadtteil Anting.

Von links nach rechts (erste Reihe): Shao Gang, stellvertretender Parteisekretär und Bürgermeister von Anting; Dr. Cagri Cevik, Executive Vice President, FEV China.

Von links nach rechts (zweite Reihe): Lu Pei, stellvertretender Bürgermeister von Anting; Cai Yan, stellvertretende Bürgermeisterin von Anting; Yan Jianming, Parteisekretär von Anting; Prof. Dr. Stefan Pischinger, Vorsitzender der Gesellschafterversammlung FEV; Cui Jian, Vice President und Vertriebsleiter, FEV China.

Quelle: FEV

Über FEV

FEV verschiebt Grenzen.

FEV ist ein global führender Entwicklungsdienstleister im Automobilsektor und Innovationstreiber für unterschiedliche Industriezweige. Professor Franz Pischinger legte dafür den Grundstein, indem er seinen akademischen und technischen Hintergrund mit seiner Vision für kontinuierlichen Fortschritt verband. Das Unternehmen entwickelt seit 1978 technologische und

strategische Lösungen für die größten Automobilhersteller der Welt sowie Kunden im gesamten Transport- und Mobilitätsökosystem.

Die Welt entwickelt sich kontinuierlich weiter. FEV ebenso.

Deshalb setzt FEV sein technologisches und strategisches Know-how auch in anderen Bereichen ein und transferiert seinen zukunftsorientierten Ansatz in die Luft- und Raumfahrt- sowie Energiesektoren. Durch seine Software- und Systemkompetenz nimmt das Unternehmen zudem eine Vorreiterrolle ein und macht intelligente Lösungen für jedermann erlebbar. FEV bringt hochqualifizierte Menschen aus den unterschiedlichsten Bereichen und Fachgebieten zusammen, um den Herausforderungen von heute und von morgen zu begegnen.

FEV bleibt nicht stehen.

Auch in Zukunft wird FEV die Grenzen der Innovation verschieben. Mit seinen hochqualifizierten 7.000 Mitarbeiter:innen an mehr als 45 Standorten weltweit entwickelt FEV Lösungen, die nicht nur die Bedürfnisse von heute, sondern auch die von morgen erfüllen. Letztlich bleibt FEV niemals stehen – für eine bessere, saubere Zukunft, auf Basis nachhaltiger Mobilität und Energie sowie intelligenter Software. Für seine Unternehmenspartner, seine Mitarbeiter:innen und die Welt. [#FeelEVolution](#)